

El evento es el primero de estas características que se celebra en la Comunidad extremeña, y pretende visibilizar e impulsar la acción misionera unida



(EXTREMADURA, 23/10/2014) Bajo el título “**Pasemos al otro lado**”, El Consejo Evangélico de Extremadura ([CEEX](#)) ha convocado para este próximo fin de semana el Primer Congreso Misionero Evangélico que se celebra en la región, organizado por el CEEX en colaboración con la organización misionera

[SEPAL](#)
, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), y la Fundación Pluralismo y Convivencia (

[FPyC](#)

).

El Congreso tendrá lugar en la sede del IES, Universidad Laboral de Cáceres, los días 24 y 25 de Octubre, y tiene como objetivos, según los organizadores, los siguientes:

***Definir** claramente la gran misión de Cristo según la Biblia, donde cada discípulo de Cristo es 'enviado' por el Espíritu Santo, allí donde está y a donde va.

***Ver** más discípulos de Cristo con una visión '*GLocal*' (Global y Local), viviendo el Evangelio en España y comprometidos a llevarlo desde

su

"

Jerusalén

" hasta lo último de la tierra.

***Sentar** unas bases bíblicas para toda iglesia evangélica local, que es donde surgió el primer viaje misionero en el Nuevo Testamento, bajo la dirección del Espíritu de Cristo.

POTENCIAR LA ACCIÓN MISIONERA

De esta manera, se pretende unificar a todas las personas e iglesias que, en Extremadura y en todo el país, desarrollan una labor misionera hacia otras partes del mundo, dando a conocer las acciones que en este sentido se están llevando a cabo para, en esfuerzo y unidad, contribuir a potenciarlas aún más.

El Congreso contará la presencia de importantes profesionales en el mundo evangélico y de las misiones que a lo largo de las dos jornadas estarán compartiendo ponencias sobre la importancia de las misiones hoy día y entre los que destacan el director de Sepal - España, **Je sús Londoño**

, el secretario ejecutivo de FEREDE,

Mariano Blázquez

, y el conocido cantautor valenciano, integrante del equipo de Sepal,
Alex Sampedro

TALLERES Y CONCIERTO

A las diferentes ponencias se suman talleres relacionados con la temática del Congreso, tales como “Haciendo misiones desde la Iglesia Local”, “Ofreciendo mis dones para las misiones”, “Un desafío a la juventud en las misiones locales”, un cuarto taller titulado “Formando misioneros desde el hogar”, además de otros que vendrán de la mano de Puertas Abiertas para tratar el tema de **la iglesia perseguida**.

El acto de apertura tendrá lugar mañana 24, a las 18.00 horas, con la bienvenida por parte del presidente del Consejo Evangélico de Extremadura, **Jorge Farfán**. El Congreso finalizará el sábado 25 a las 21.00 horas, con un **concierto juvenil** que ofrecerán Alex Sampedro y su banda.

“Al Congreso están todos convocados, desde adultos, jóvenes y niños con actividades para todos enfocadas a la visión del mismo, ver más discípulos de Cristo viviendo el Evangelio en España y comprometidos a llevarlo a múltiples rincones del mundo”, dicen los organizadores.



Fuente: CEEX / Paul Lizardo Ortiz, consejero de MMCC | Adaptado por [Actualidad Evangélica](#)